

北中だより

《倉敷市立北中学校 第66代生徒会スローガン》

一人一人が主人公
～個性積もらせ輝(ひかり)あれ～

第 2 号 令和5年 4月18日

倉敷市立北中学校

ご入学おめでとう！ 4/12

令和5年度入学式が行われました。心待ちにしていた新入生 214 名が入学しました。

入学式での態度は立派でした。これからの3年間、北中学校で勉強や学校行事、部活動をしっかりがんばり、日々成長してほしいと思います。中学校生活に期待と不安が入り混じっているとは思いますが、2・3年生の先輩が、新入生のみなさんに優しく丁寧に教えてくれるでしょう。



◇入学式の様子



◇新入生クラス発表



◇新入生代表誓いのことば



◇在校生代表歓迎のことば



◇1年生を教室に案内する在校生



◇1年生に係わる教職員紹介

新入生に心がけてほしい3つのこと

- ① 『自ら学ぶ』(夢ノートの活用など)
— 家庭学習を習慣化し、課題を解決する能力を身に付けよう —
- ② 『仲間を大切にする』
— お互いを思いやる心を持ち、仲間と磨き合い、高め合おう —
- ③ 『継続する力を身に付ける』
— 目標を持ち、計画を立て、実行することで夢の実現につなげよう —



新入生のみなさん、北中学校は熱い思いを持った先輩や先生がいっぱいの素晴らしい学校です。3年間共に生活し、大きく成長していきましょう。分からないことは、何でも聞いてください。

裏面に続く⇒

◇前日準備の様子



入学式前日は… 心を込めて準備！ 4/11

入学式の前日は、2・3年生が準備を行いました。体育館の会場づくり、校舎の清掃と教室の飾り付けなど、心を込めて準備にあたりました。自分たちも先輩に準備してもらったことを思い出しながら準備に励みました。

中学校生活のスタート！

入学式後、教室に入り、担任の先生から中学校生活についてのオリエンテーションを受けました。やる気と不安が入り混じった表情で真剣に聞き入っていました。また、ろう下には、我が子を心配そうに見守っている保護者の方の姿が見受けられました。

◇オリエンテーションの様子



◇ろう下から見守る保護者



◇新入生初登校の様子

地域の方があいさつ運動でお出迎え 4/13

新入生の初登校にあたり、青少年を育てる会の方をはじめ、地域の方々に登校の様子を見守っていただくとともに、あいさつで迎えていただきました。新入生のはつらつとしたあいさつからやる気を感じました。

また、地域の方々の思いが新入生にも伝わったことと思います。ご協力ありがとうございました。

中学校の給食の味は どうか？

中学校生活、初の給食を味わいました。給食場から当番が給食をクラスに運び、みんなで協力して配膳を行いました。準備が整った後、係の生徒の“おいしい給食いただきます！”のあいさつによりもりもりと食べました。感染予防の影響で、グループで楽しく会話をしながら食事することはできませんが、育ち盛りの年頃でもあり、おかわりをする生徒も多く見られました。

◇給食準備の様子



対面式 一新入生を先輩たちが歓迎！ 4/13

生徒会主催の対面式を実施しました。感染予防のため、2・3年生の各クラスの代表と、各部の部長のみが参加し、新入生に歓迎の言葉を伝えました。

その後、入学のお祝いの花鉢を各クラスに贈り、教室に飾ってもらいました。全校生徒647名が力を合わせ、高め合い磨き合いながら、さらにパワーアップした北中学校に成長してくれることを期待しています。

※（ ）は引率のみ

◇先輩から花鉢を受け取る新入生



◆部活動紹介◆ 陸上・野球・ソフトテニス・ハンドボール・サッカー・バスケットボール・バレーボール・バドミントン・卓球・柔道・美術・吹奏楽・(水泳・剣道)